



## Peran Orang Tua yang Aktif dalam Kehidupan Anak Dewasa, Ternyata Membawa Dampak Positif!

### Description

Orangtua di Amerika semakin terlibat dalam kehidupan anak dewasa mereka, mulai dari penasihat hingga dukungan finansial. Ada persepsi bahwa keterlibatan ini dapat merugikan anak-anak, namun survei baru menunjukkan hubungan yang sehat dan memuaskan antara orangtua, anak dewasa, dan pentingnya dukungan orangtua untuk kemandirian anak-anak mereka.

#### Hubungan Antara Orangtua dan Anak Dewasa

Survei dari Pew Research Center menunjukkan bahwa 9 dari 10 orangtua dan 8 dari 10 anak dewasa merasa hubungan mereka baik dan memuaskan. Oleh karena itu, keterlibatan orangtua dalam kehidupan anak dewasa tidak sepenuhnya negatif. Bahkan, hubungan yang erat antara orangtua dan anak dewasa cenderung melindungi anak-anak dari perilaku yang tidak sehat serta memberikan kepuasan hidup yang lebih tinggi.

#### Dorongan untuk Kesuksesan Anak

Orangtua yang terlibat aktif dalam kehidupan anak dewasa tidak hanya memberikan doa, tetapi juga dukungan finansial, penasihat, dan hadir dalam kehidupan anak mereka. Dukungan ini ternyata membantu anak muda untuk lebih siap menghadapi perubahan serta meraih tingkat kepuasan hidup yang lebih tinggi.

#### Peran Teknologi dalam Hubungan Orangtua-Anak

Teknologi telah memainkan peran besar dalam memudahkan komunikasi antara orangtua dan anak. Orangtua dan anak dewasa sering kali saling bertukar pesan teks dan berbagi masalah hidup. Hal ini menunjukkan adanya keterlibatan yang positif antara kedua belah pihak.

#### Pola Hidup Keluarga yang Berubah

Banyak faktor, seperti kebijakan dan budaya, memengaruhi keterlibatan orangtua dalam kehidupan anak dewasa mereka. Di AS, keluarga sering saling membantu, terutama dalam hal perawatan anak dan lanjut usia. Faktor teknis dan faktor ekonomi juga memainkan peran dalam menjaga hubungan baik antara orangtua dan anak dewasa.

## Tantangan Anak Dewasa dalam Mencapai Kemandirian

Sebanyak sepertiga anak dewasa masih bergantung pada orangtua mereka secara finansial, serta membeli rumah di usia yang lebih lanjut. Namun, survei menunjukkan bahwa enam dari sepuluh anak dewasa yang tinggal dengan orangtua mereka memberikan dukungan finansial dalam keluarga.

### Kesimpulan

Meskipun ada yang percaya bahwa orangtua yang terlibat secara aktif dalam kehidupan anak dewasa dapat berdampak negatif, survei Pew Research Center menunjukkan bahwa keterlibatan orangtua sering kali membawa manfaat positif bagi anak-anak mereka, membantu mereka meraih tingkat kepuasan hidup yang lebih tinggi serta membangun hubungan yang baik dan erat antara orangtua dan anak dewasa.

## Ringkasan

Keselamatan dan kesehatan mental dalam keluarga kini menjadi isu yang diangkat. Dalam sebuah artikel, terungkap bahwa kecenderungan orangtua saat ini adalah semakin banyak melakukan intervensi dalam kehidupan anak-anak mereka, bahkan saat anak-anak sudah memasuki usia dewasa. Sebuah penelitian menemukan bahwa hubungan antara orangtua dan anak muda sebenarnya cukup baik. Bagaimana pandangan Anda tentang keterlibatan orangtua dalam kehidupan anak dewasa? Apakah Anda sependapat bahwa keterlibatan tersebut membawa dampak positif? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah ini!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)